

Mesdames, Mesdemoiselles, Messieurs,

Mesdames et Messieurs les élus, Chers Amis et Parents

Je dois avant tout chose, rendre hommage à notre Maire sortant, François Grossi.

Nous savons tous que malgré les aléas de la vie, il a continué à œuvrer sans compter pour le bien de San Gavinu et nous en sommes tous, aujourd'hui, les témoins privilégiés.

Je lui rends hommage pour son dévouement sans faille, ainsi qu'à Marie son épouse pour le soutien qu'elle lui a apporté tout au long de son mandat.

C'est donc avec émotion, que je ceins cette écharpe tricolore. Avec beaucoup de fierté mais aussi beaucoup d'humilité car sans la confiance que m'ont donnée mes proches, mes amis, mes colistiers, les San Gavinaises et les Sangavinais, je ne serais pas ici, devant vous.

Merci à vous tous qui m'avez fait confiance.

Cette écharpe représente le triptyque - Liberté Egalité Fraternité - auquel je suis profondément attaché.

Elle me fait également prendre conscience de l'ampleur de la tâche à accomplir et de mes devoirs vis-à-vis de la population de San Gavinu.

Comme je l'ai déjà dit et écrit, je serai le Maire de tous les San Gavinais.

Je sais pouvoir compter sur une équipe soudée et motivée qui sera m'aider dans ma tâche.

J'associe également nos employés municipaux, pour m'aider et qui je le sais continueront à être au service des San Gavinais.

- Je m'attacherai avant tout à appliquer notre programme.

- Les représentations extérieures et les délégations seront réparties selon les disponibilités, la compétence et la motivation de chacun.
- Je serai à l'écoute de tous afin de permettre d'enrichir les réflexions sur la vie à San Gavinu.
- Le site internet www.sangavinuditenda.fr permettra la circulation de l'information et notamment pour ceux qui seront un temps éloignés de San Gavinu.
- Je souhaite plus que tout, continuer entendre les cris des enfants qui s'amuse de la place de l'église au Monté, car ils sont notre avenir.

Je me dois également de remercier mon épouse, mes enfants et mes parents pour leur soutien dans mon engagement.

Je veux avoir également, une pensée particulière pour mon grand-père Mathieu qui a su me donner l'amour du village, ainsi qu'à tous ceux qui nous ont quittés.

Je pense qu'il est maintenant temps de nous rendre à la salle des fêtes pour partager un moment de convivialité autour d'un apéritif.

Je vous remercie.